

Goblog

Hari Kunjungan Perpustakaan, Kadis Perpustakaan dan Kearsipan Pangkep Terima Kunjungan dari Sejumlah Sekolah

HermanDjide - PANGKEP.GOBLOG.CO.ID

Sep 14, 2024 - 12:26



Rayakan hari kunjungan ke Perpustakaan di Pangkep Sabtu (14/9/2024)

PANGKEP -Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Muhiddin R, S,hut, MM, saat di temui di kantor Perpustakaan Kabupaten Pangkep Sabtu (14/9/2024) mengatakan bahwa hari ini Sabtu (14//2024) adalah Peringatan Hari Kunjungan ke Perpustakaan.

" Tema Peringatan Hari Perpustakaan Nasional pada 14 September 2024 yakni Literasi Meningkatkan, Indonesia Hebat" ujarnya

Hal ini dapat memperkuat peran perpustakaan sebagai pusat pembelajaran ilmu pengetahuan sepanjang hayat.

Lanjut Muhiddin bahwa terkait dengan pada hari ini Sabtu tanggal 14 September 2024 untuk bidang perpustakaan melalui gerakan Perpustakaan Nasional diluncurkan setiap tahunnya itu perayaan atau memperingati hari kunjung perpustakaan dan launching gemar bulan membaca.

" Jadi pada tanggal 14 September ini semua daerah-daerah di seluruh Indonesia diharapkan melakukan gebrakan untuk mendorong masyarakat kita di setiap lini dan level berkunjung ke perpustakaan masing - masing daerah " ujarnya

Sementara untuk Kabupaten Pangkep pada tahun ini juga kita sudah buat surat edaran himbauan melalui Bupati atas nama bupati, Sekda memberikan himbauan ke seluruh level baik di tingkat dinas pendidikan melalui sekolah-sekolah,

Juga Kementerian Agama melalui pembinaan di sekolah-sekolah Madrasah Aliyah, juga kepada Perpustakaan untuk pemerintah Desa dan Kelurahan serta komunitas diharapkan setiap level ini mendorong dan mengajak masyarakat kita untuk melakukan kunjungan dan memperbanyak aktivitas di perpustakaan.

Dengan melalui perpustakaan secara pasti dapat meningkatkan ekonomi kreatif, pembinaan-pembinaan kreativitas masyarakat.

Dia menjelaskan bahwa kunjungan ke perpustakaan baik anak-anak termasuk siswa SD dapat lebih mengaktifkan dan meramaikan perpustakaan sekolah.

Kemudian untuk pada hari ini untuk Dinas perpustakaan Kabupaten Pangkep sendiri melakukan berbagai jenis kegiatan untuk memeriahkan hari perpustakaan, termasuk mengundang beberapa sekolah-sekolah, tingkat PAUD dan Tingkat TK untuk melakukan kunjungan wisata, kunjungan edukasi wisata ke perpustakaan.

"Dengan berkunjung ke perpustakaan dapat melakukan berbagai aktivitas diantaranya membaca sekaligus silaturahmi "ujarnya.

Adapun kegiatan-kegiatan yang dilakukan tadi di perpustakaan ini, selain memberikan arahan bagaimana mengajak anak-anak berinteraksi mengolah daya pikirnya, imajinasinya keberaniannya untuk mengungkapkan hal-hal yang ada di pikirannya, di otaknya, di hatinya.

" Kita ajak mereka untuk berliterasi agama menghafal dan menguji kemampuan di sektor keagamaan seperti menghafal dua kalimat syahadat terus untuk sektor pendidikan literasi latihannya kita ajak dia mendongeng semua dan

kita ajak dia memahami apa isi dongeng dan itu berinteraktif siapa pelaku-pelaku dalam dongeng itu.

Alhamdulillah anak-anak kita masih PAUD, TK ini sudah sangat interaktif dan lagi inovasi merespon setiap persoalan-persoalan yang ada di sekitarnya termasuk bahasa-bahasa dongeng tadi itu,

Begitu pula melalui arahan petunjuk dari Bupati yang sangat peduli terhadap komitmen membangun sumber daya manusia sejak dini melalui dinas perpustakaan

Untuk itu kita dorong adakan pembina pembinaan di literasi di berbagai level, inilah pembinaan di sekolah-sekolah universitas, perpustakaan desa dan kelurahan perpustakaan, serta perpustakaan komunitas kita coba selalu adakah pendekatan pembinaan.

Alhamdulillah tahun ini juga ada bantuan pembinaan di sektor perpustakaan sudah semakin meningkat dari tahun ke tahun dalam pembinaan termasuk bantuan buku bermutu untuk Kabupaten Pangkep.

Sampai 26 lokasi pada tahun ini dibanding tahun-tahun sebelumnya ada lokasinya biasanya hanya empat atau lima Alhamdulillah tahun ini kita sudah sampai pada jumlah yang cukup banyak itu berkat kepedulian respon Bapak di dalam rangka mendukung perpustakaan Kabupaten Pangkep baik mendukung peningkatan SDM, (Herman Djide)